

令和7年9月14日（日）第11回はこでみペアレントトレーニング

第5期ペアレントトレーニング⑪

今回は、20名の保護者の方々にご参加頂きました。

第11回目は、「園や学校との連携について」をテーマに講義とグループワークを行いました。

子どもの発達において良好な家庭環境や親子関係はとても大切な要素です。それと同じく子どもたちが長時間過ごす園や学校での環境調整や一人ひとりに合わせた対応もとても重要です。そんな園や学校での環境や対応をより良くする為には、園や学校の先生方の協力が必要不可欠です。

そこで、今回のペアトレでは、園や学校と上手に連携する方法を皆さんと一緒に学んでいきました！園や学校と上手に連携する際の最大のポイントは、「一度で諦めず、喧嘩せず、要望は一つずつ伝える」です！

①担任に話したけど理解してもらえなかった。

②子どもが学校でうまくいかないのは担任のせいだ。

③学校には、あれもこれもすぐに対応してほしい。

等と一方的に捉えると冷静に対応できず、諦めるかトラブルになるかの可能性が高くなります。

大人同士のやりとりの停滞や対立のツケは、いつでも子どもたちに回ってきます。そうならない為に、今回は園や学校との連携時の「困った例」と「成功例」をまとめた資料を読み合わせながら、参加者それぞれが実践できる園や学校との効果的な連携方法を見つけていきました！



参加者の感想

- 「今まさに色々な方のサポートのおかげで毎日過ごせています。」
- 「保育園との関わり方を考え直す必要があると感じました。」
- 「同じテーブルに支援級に通わせている方がいて、話を聞きました！」
- 「来年から幼稚園なので関わり方について知れて良かったです。」
- 「先生との連携はプラスになることが多いと感じました。」
- 「学校にきちんと親や子供の気持ちを伝えることが大切ですね。」
- 「あきらめずに伝えていこうと思います！」
- 「今まで遠慮していましたが、これからは伝えていきます。」
- 「上手に学校や先生に頼っていこうと思います。」